

Frau Schröder, Leiterin des Sozialamtes, berichtet, dass derzeit 377 Flüchtlinge in Radevormwald leben. In den vergangenen 3 Wochen sind 41 Personen der Stadt zugewiesen worden. Die Statistik sieht wie folgt aus:

Afghanistan	30
Ägypten	2
Albanien	17
Algerien	1
Armenien	11
Aserbaidshan	8
Bangladesch	3
Bosnien	
China	11
Elfenbeinküste	
Eritrea	5
Georgien	4
Ghana	2
Guinea	10
Indien	4
Irak	52
Iran	18
Kamerun	1
Kosovo	7
Libanon	5
Mali	1
Marokko	6
Mazedonien	6
Nigeria	11
Pakistan	6
Serbien	9
Somalia	9
Sri Lanka	
Syrien	123
Tadschikistan	8
Türkei	5
unbekannt	2

Herr Ebbinghaus fragte, wie lange ein Asylverfahren dauere. Dies kann nicht vorhergesagt werden. Über die Verfahren entscheidet alleine das BAMF. Das Sozialamt erhält keinerlei Informationen in welchem Bewilligungsstadium sich das jeweilige Verfahren befindet. Anhand der jetzigen Erfahrungen ist der Zeitraum bis zur Entscheidung individuell sehr unterschiedlich.

Herr Winterhagen lobt die Verwaltung ausdrücklich für ihr Engagement im Frauencafe „Lysa“. Das Cafe „Lysa“ wird von den beiden Sozialarbeiterinnen Frau Riesenbeck, Frau Steigerwald und Frau Winterhagen geleitet.